

Bei den Keglern purzeln die Rekorde

Von Mitte September bis zum Ende des Jahres laufen die Clubmeisterschaften. Am 31.12. endet der Wettbewerb und es werden die Vereinsmeister gekürt. Es müssen jeweils 6 x 100 Schub absolviert werden, also pro Bahn 25 Schub in die Vollen und 25 Schub zum Abräumen. Das Zählgerät muss immer mitlaufen, ansonsten sind die Ergebnisse nicht gültig.

Die neuesten Bahnrekorde wurden am 15.10. und 29.10. geschoben und zwar von



Markus Kohler



Thomas Dollinger



- **Markus Kohler mit 264 Holz auf Bahn 1**
- **Der alte Rekord stand bei 252 Holz von Richard Fleißner, Kochel**
- **Den Gesamtbahnrekord schob Thomas Dollinger mit 483 Holz**
- **Der alte Rekord lag bei 472 Holz von Paul Fichtl vom 19.10.2002**

Die Leistung von Thomas Dollinger ist umso höher zu bewerten, denn immerhin hatte der alte Rekord einen Bestand von über 6 Jahre.

Ab Januar 2009 wird der Vereinspokal ausgeschoben.

Es beteiligen sich alle Sportkegler des SVH. Alle Teilnehmer kommen in eine große Lostrommel und es werden dann die einzelnen Paarungen ausgelost und ausgeschoben. Der Spielmodus ist unkompliziert, im K.O.-System werden Sieger und Verlierer ermittelt, wobei der Sieger immer wieder weiter kommt und der jeweilige Verlierer ausscheidet. Der Sieger der letzten ausgespielten Paarung ist gleichzeitig der Pokalgewinner.

Saisonverlauf unserer Kampfmannschaften

Leider ist der Saisonverlauf noch nicht optimal und es muss noch hart trainiert werden, um die ohnehin nicht zu hochgesteckten Ziele zu erreichen. Natürlich gibt es dafür viele Gründe, u.a. der Vereinswechsel von Martin Pfeiffer nach Peiting oder der tragische Tod von Robert Keller, das altersbedingte Ausscheiden einiger verdienten und immer noch leistungsfähigen Sportkeglern u.v.m., nur um einige zu nennen.

Die **1. Mannschaft**, lange Zeit das Aushängeschild des SVH, hat sich in der Bezirksliga A im hinteren Tabellendrittel festgesetzt.

Die **2. Mannschaft** ist mit Platz 7 im hinteren Mittelfeld der Kreisklasse B.

Die **Damen** sind ebenfalls im Mittelfeld der Kreisklasse zu finden.



Über eine eigene Nachwuchsmannschaft verfügt die Abteilung leider nicht mehr. Stefan Linder und Mathias Keller bilden mit Schongau eine Spielergemeinschaft.

Genau das ist der springende Punkt, nach dem Aderlass der letzten Jahre, sind leider nicht genügend junge Kegler nachgerückt. Obwohl sich die Abteilung und besonders deren Führung intensiv um Nachwuchs bemüht, tut sich nicht viel und es stagniert.

Deshalb unser Appell an alle Jugendlichen und potentielle Sportkegler:

- **Wenn Ihr Lust habt, kommt zu uns, wir freuen uns auf Euch**
- **Training ist immer am Dienstag und Mittwoch ab 18.00 Uhr**
- **Schaut es Euch an, schnuppert's herein, probiert es einfach einmal aus**
- **Für Rat und Tat stehen wir gerne zur Verfügung, erster Ansprechpartner ist unser Vorstand Thomas Dollinger**

Vereinslokal ist der Gasthof Negele, dort wird trainiert und werden auch die Wettkämpfe ausgetragen.

Waldweihnacht des SV Hohenfurch



Waldweihnacht des SV Hohenfurch am 21. Dezember 2008
Treffpunkt: 16.30 Uhr bei Holz Fichtl

Jedes Kind kann seine Laterne oder Fackel mitbringen.

Sie sind herzlich eingeladen